



三角形から何を作ろう

投稿日時 : 03/04  システム管理者 カテゴリ:

1年生が、算数の時間に「かたち」の学習をしていました。まず、たくさんの中の三角形のカードを作り、それを組みあわせて、大きな木や車、家、口ケットなど様々な形を作つて楽しく学びました。







150

正しく動かせるかな

投稿日時 : 03/04  システム管理者 カテゴリ:

3年生が、総合的な学習「海の子」の時間にプログラミングに挑戦しました。プログラミングカーを使って、自分の考えた動きをするように入力しました。思ったように動いたり、予想外の動きをしたり、楽しく活動ができました。





卒業おめでとうの会

投稿日時 : 03/03  システム管理者 カテゴリ:

お世話になった6年生に感謝の気持ちを表そうと、5年生を中心にして、「卒業おめでとうの会」が開かれました。各学年の発表や、6年生へのプレゼントなど、工夫がいっぱいの楽しい集会になりました。







3年生



2年生



1年生



5年生





150

5年生のおすすめの本です

投稿日時 : 03/03  システム管理者 カテゴリ:

図書室に、5年生のおすすめの本が並べられていました。国語の時間に、自分で選んだ本のおすすめポイントをまとめたチラシをいっしょに展示しています。すでに借りられている本も何冊かありました。





かがやき発表会

投稿日時 : 03/03  システム管理者 カテゴリ:

先日、撮影、録画した「かがやき発表会」の動画を、昼休みの始めの時間に、各教室のテレビで見ました。楽器の演奏やなわとび、体操、ダンスと、自慢の技を、6年生の実行委員の子どもたちの進行で、披露してくれました。見ていて子どもたちからは、大きな拍手が送られました。





4月が待ち遠しいな

投稿日時 : 03/02  システム管理者 カテゴリ:

ちはまこども園の年長組の子たちが来校して、校内を見学しました。保健室や校長室、図書室など、広い校舎の中を興味深そうに見学していました。4月には、元気に入学されることをお待ちしています。







140

元気のおまもりを作ろう

投稿日時 : 03/02  システム管理者 カテゴリ:

4年生が図工をしていました。自分が元気になるようなおまもりを作っていました。紙粘土に色をつけて、きれいな色にして、楽しそうに作っていました。





150

友だちに ありがとう

投稿日時 : 03/02  システム管理者 カテゴリ:

今朝は、「こころの日」の活動をしました。「友だちにありがとうを伝えよう」と、友だちにありがとうの手紙を書きました。「ありがとう」いっぱいの温かい教室になりました。





心 0

春の足音が

投稿日時 : 03/02  システム管理者 カテゴリ:

1年生の植えたチューリップの芽が元気に出そろいました。花壇のパンジーやビオラ、ネモフィラなども、徐々に花を咲かせはじめました。そうした中、5年生が、登校すぐから、花壇の草取りをしてくれていました。春の訪れを感じる朝でした。





新登校リーダーさん よろしく

投稿日時 : 03/01  システム管理者 カテゴリ:

来年度各登校グループのリーダー、副リーダーになる子どもたちが、体育館に集まって、リーダーとしての動きを練習しました。特に安全にメンバーを横断させることができるように、くり返し練習していました。





アンケートで調査してみよう

投稿日時 : 03/01  システム管理者 カテゴリ:

4年生が、国語の時間にグループごとで、アンケートを採り、それを発表しあう学習をしていました。グループごとどんなことを調べるのか、どんな質問文にするかなど、熱心に話し合いをしていました。





登場人物について読み取ろう

投稿日時 : 03/01  システム管理者 カテゴリ:

3年生が、国語で物語文「モチモチの木」の学習をしていました。今日は、登場人物の気持ちや性格を読み取ろうとみんなでがんばっていました。





VTRを見てふりかえり

投稿日時 : 03/01  システム管理者 カテゴリ:

5年生が音楽で、合唱を練習していました。VTRに撮った自分たちの歌う姿や歌声を見たり、聞いたりして、改善すべき点を確認していました。





樹木がすっきり

投稿日時 : 03/01  システム管理者 カテゴリ:

昨日から、シルバー人材センターのみなさんが、校地内の樹木を剪定してくれています。高い樹木も、はしごをかけてきれいに剪定してくれました。すっきりして気持ちがいいですね。ありがとうございます。



